

Raúl Castro envoie un message de félicitations aux travailleurs de l'Institut Cubain de Météorologie



La Havane, 13 octobre (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a félicité l'Institut Cubain de Météorologie à l'occasion du 50e anniversaire de cette prestigieuse institution scientifique.

Dans un message que publie aujourd'hui le quotidien Granma , le chef de l'État cubain a exhorté les travailleurs de ce centre à continuer à aller de l'avant, tout en restant dévoués et alertes, face aux défis climatiques actuels et futurs.

Raúl Castro a mis en exergue le dévouement des travailleurs lorsqu'il a été question de remplir des missions assignées tout au long du demi-siècle qui s'est écoulé depuis la fondation de ce centre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72479-raul-castro-envoie-un-message-de-felicitations-aux-travailleurs-de-linstitut-cubain-de-meteorologie>



Radio Habana Cuba